

報道関係者各位

クマによる人身被害の発生及び県民への注意喚起について

7月25日（金）午後9時頃、川西町大字玉庭地内で、クマに襲われる人身被害が発生しました（今年県内3件目）。また、先日のプレスリリースの通り、18日（金）午前5時30分頃、米沢市愛宕山付近でも人身被害が発生しています。

県では現在、「クマ出没警報」を発令し（7月3日～8月31日）注意を呼び掛けているところですが、2つの事案はクマが活発に動く早朝・夜間に発生しており、県民の皆さんには、より一層の注意をお願いしたいと考えています。

つきましては、特にクマの目撃情報があったところでの不要不急の早朝・夜間の外出は控えることなど、別添を参考に、改めて県民への注意喚起についてご協力くださるようお願いいたします。

（参考）

山形県内におけるクマによる人身被害 令和6年：3件

令和7年：3件

（鶴岡市、米沢市及びこの度の人身被害）

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

11 住み続けられる
まちづくりを



15 陸の豊かさも
守ろう



（担当）

環境エネルギー部みどり自然課
課長補佐（野生生物対策担当） 佐藤

TEL：023-630-3042

〔広報監〕

環境エネルギー部次長

高嶋